

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat Postfach, 80313 München

Postrach, 80313 Munchen

Geschäftsbereich Verkehrs- und Bezirksmanagement MOR-GB2.34

Postfach 80313 München

Telefon:
Telefax:
Dienstgebäude:

Implerstr. 9

baustellen.mor@muenchen.de

Bezirksausschuss des 14. Stadtbezirkes Berg am Laim Herrn Alexander Friedrich BA-Geschäftsstelle Ost Friedenstr. 40 81660 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 15.05.2023

Sichere Trennung von Fußwegen und Baustellenzufahrten beim Bau des "Campus Ost"

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05155 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 28.02.2023

Sehr geehrter Herr Friedrich,

das Mobilitätsreferat (MOR) kommt zurück auf Ihren Antrag vom 28.02.2023 und darf Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Verkehrssicherheit steht bei der Abwicklung jeder Baumaßnahme im Stadtgebiet für das MOR an oberster Stelle. Aus diesem Grund fand für die Realisierung des Baus des Campus Ost frühzeitig eine Besprechung mit den Baubeteiligten zur Baustellenabwicklung statt. Diese sieht eine verkehrssichere Trennung des Baustellenverkehrs und des Anlagenweges vor (siehe Anhang 1) und ist vom Mobilitätsreferat seit dem 15.11.2022 entsprechend genehmigt.

Die in Ihrem Antrag beschriebene Befahrung der Anlagenwege durch Baufahrzeuge konnte vom MOR ebenfalls beobachtet werden. Diese sind augenscheinlich die Vorarbeiten für die Aufwertung bzw. den Umbau des Echardinger Parks bzw. der dortigen Freizeiteinrichtungen. Diese Bauarbeiten werden vom Baureferat – Gartenbau in ihren Grünanlagen in eigener Zuständigkeit durchgeführt.

Das Mobilitätsreferat wurde lediglich Ende März 2023 von einem Ingenieurbüro zur Verlegung des Fußgängerüberweges in der Echardinger Straße in Höhe Joseph-Hörwick-Weg (siehe Anlage 2) angefragt, da dort eine Baustellenzufahrt zu den Anlagenwegen erfolgen soll. Das MOR befürwortet die Außerkraftsetzung des Fußgängerüberweges und die baustellenbedingte Einrichtung einer signalisierten Querungsmöglichkeit weiter nördlich.

Wie aus diesem Plan zudem ersichtlich ist, plant das Baureferat – Gartenbau in diesem Zusammenhang die Sperrung der Anlagenwege (Joseph-Hörwick-Weg und Fehwiesenstraße). Weitere Informationen hat das MOR derzeit nicht.

Das Mobilitätsreferat hofft Ihren Antrag beantwortet zu haben und steht bei weiteren Fragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Leitung MOR-GB2.3



